

Impulso a la rehabilitación: La Cruz invertirá más de \$300 millones en su Centro de Hipoterapia

La Municipalidad de La Cruz anunció un ambicioso proyecto de **mejoramiento integral del centro de hipoterapia**, que contempla una inversión superior a los **300 millones de pesos**, a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) del Gobierno Regional de Valparaíso.

El plan considera obras de refacción y habilitación de nuevos espacios, con el objetivo de entregar **condiciones más seguras, accesibles y confortables** tanto para los pacientes como para los profesionales que realizan las terapias. Esto permitirá **ampliar la cobertura de atención** y dar respuesta a la creciente demanda por este tipo de tratamientos.

Anuncio Patrocinado

El alcalde (s) de La Cruz, **Óscar Calderón**, explicó que el equipo municipal está trabajando para resolver las observaciones técnicas y asegurar la elegibilidad de la iniciativa dentro del mes de septiembre. “Estamos trabajando a tiempo completo para que este proyecto pueda concretarse en el corto plazo”, señaló.

Junto con mejorar la atención actual, la propuesta también contempla **establecer un vínculo con las escuelas municipales**, poniendo a disposición de niños y niñas este tratamiento complementario, ampliamente reconocido por sus beneficios físicos, emocionales y sociales. De esta manera, la comuna busca avanzar hacia una **mayor inclusión y equidad en el acceso a terapias de rehabilitación**.

Impulso a la rehabilitación: La Cruz invertirá más de \$300 millones en su Centro de Hipoterapia

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?